

Trois décennies d'échange et d'amitié

Il y a maintenant près de trente années que l'appariement entre le lycée Cuvier et le Mörike Gymnasium a été scellé. Rare !

Tout s'est dit avec des fleurs vendredi en fin de matinée à l'hôtel de ville lors de la réception des élèves du Mörike Gymnasium de Ludwigsburg.

Très heureux d'accueillir ses jeunes hôtes ainsi que les membres du corps professoral, M. Pracht, adjoint au maire, a insisté sur les liens unissant depuis bientôt près de trois décennies l'établissement allemand au lycée Cuvier.

Au fil des ans, le jumelage est devenu appariement (une nouvelle appellation qui à vrai dire ne change pas grand chose dans les faits) et les échanges se sont intensifiés.

Chaque année, des élèves effectuent au moins un séjour chez leurs correspondants.

Pour M. Pracht, ces voyages d'études et d'agrément illustrent tout à fait la volonté des jeunes de participer à la construction de l'Europe.

Avant d'inviter chaleureusement tout un chacun à lever le verre de l'amitié, l'adjoint au maire a remis disques

compacts et brochures touristiques à ses invités.

Souhaitant la bienvenue à la délégation allemande, M. Prégniard, proviseur du Lycée Cuvier, a indiqué que son établissement allait à l'avenir davantage intensifier les actions s'inscrivant dans le cadre de l'appariement.

Enfin, il a annoncé que des sections européennes (cours traditionnels en anglais et en allemand) pourraient prochainement voir le jour.

Une initiative dont on reparlera sans nul doute avant la rentrée 94/95.

Au cours de leur mini périple dans le Pays de Montbéliard les jeunes Allemands visiteront successivement les installations de l'Alsthom, le Musée Peugeot, le théâtre romain de Mandeure, l'église du sacré cœur d'Audincourt, Besançon, les grottes d'Oselle ainsi que le Mont-Bart.

Leur retour étant prévu le 3 juin, ils ne risquent guère de trouver le temps long !



Les lycéens d'outre-Rhin ont été reçus à l'hôtel de ville.

Photo : Jean-Luc GILLMÉ